

Intenciones para la Misa:		
21 octubre	Lunes 7:30 am	Intención del sacerdote
22 octubre	Martes 7:30 am	Betty Chloupek+
23 octubre	Miércoles 7:30 am	Ken Kalvoda+
24 octubre	Jueves 7:30 am	Intención del sacerdote
25 octubre	Viernes 7:30 am	Sin Misa
26 octubre	Sábado 7:30 am	Sin Misa
27 octubre	Domingo 9:00 am Domingo 11:30am	La gente de la parroquia La gente de la parroquia

Actividades parroquiales:

Colección: 22 septiembre 2024 - \$526.00

¿Buscas hacer un retiro?

Consulte el calendario de retiros de Good Counsel Retreat House en línea en www.goodcounselretreat.org.

La Misa Explicada

Los católicos participamos domingo a domingo en la celebración de la Misa; con ello queremos dar culto a Dios y elevar nuestro corazón a las cosas sagradas, pero ¿entendemos lo que hacemos, lo que decimos, todo lo que nos rodea? Descúbrelo en este curso y conoce a fondo la Misa para participar de una manera más plena, consciente y activa en cada Eucaristía.

<https://watch.formed.org/la-misa-explicada-1>

Ore por las vocaciones: Esta semana por favor oren por aquellos que discernen sus vocaciones al sacerdocio o a la vida religiosa. Especialmente para aquellos dentro de nuestra propia diócesis.

Jesús y la Eucaristía Estudio en pequeño grupo— Mira en FORMED.ORG

¡Los grupos pequeños son una manera poderosa de ver el fruto del Avivamiento en su parroquia! Un estudio llamado Jesús y la Eucaristía ha sido creado específicamente para el Año Parroquial de Avivamiento Eucarístico y se proporciona a las parroquias de forma gratuita, junto con la formación y el apoyo que necesita para tener éxito

Parroquia San José

20 de octubre 2024

29º Domingo del Tiempo Ordinario

CONFESIONES: Domingo 8:30-8:50 am y Después 11:30 Misa o Por Cita

MISA DEL DÍA: lunes -Viernes.: 7:30 am.

MISAS DOMINCALES: Domingo — 9:00 am
11:30 am (Español)

Horario de oficina parroquial: lunes, miércoles, jueves y viernes de 7 p.m. a 8:30 p.m. y sábados de 12 p.m. a 5 p.m. Los mensajes telefónicos y el correo electrónico se revisan a diario.

NOTICIAS & FECHAS IMPORTANTES

Cena de Sopa Parroquial: La Cena de Sopa Parroquial de Otoño será el domingo 3 de noviembre de 5pm a 7pm en el Salón Parroquial. Por favor, regístrese para traer artículos y ayudar con la comida. Las hojas de inscripción están en la parte trasera de la iglesia junto con los boletos de la rifa para vender.

Día de Todos los Santos (Día Santo de Precepto): La Fiesta de Todos los Santos el 1 de noviembre es una obligación de día santo. Habrá una misa de vigilia a las 6:30 p.m. el jueves 31 de octubre y la misa en el Día Santo, el viernes 1 de noviembre, será a las 7:30 a.m.

Devociones del Primer Viernes y Primer Sábado - Viernes 1 y Sábado 2 de

Noviembre: Habrá una Hora Santa con Adoración Eucarística el viernes 1 de noviembre a las 6:30 pm. El P. Hoelsing estará disponible para escuchar confesiones durante la Hora Santa. La misa del primer sábado será a las 7:30 a.m. y el rosario a continuación.

Peticiones de oración para el Día de los Fieles Difuntos: Hay sobres especiales en la parte trasera de la iglesia para agregar los nombres de los fieles difuntos que le



El p. Craig Clinch
El p. Ken Hoelsing
605 N. Kearney
P.O. Box 70
Harvard, NE 68944
st.joseph.cc.hrverd.ne@gmail.com
402-772-3511
www.st-joseph-harvard.com

gustaría recordar de una manera especial en el Día de los Fieles Difuntos, el 2 de noviembre en la Misa de las 7:30 am.

Despensa de alimentos Las cajas de alimentos para aquellos que necesitan asistencia están disponibles el 2º y 4º sábado de cada mes de 9:00 a.m. a 10:30 a.m.

Se necesitan voluntarios para diversas tareas fuera de esos horarios para recibir pedidos, construir cajas y otras tareas. **St. Joseph's es responsable de dotar de personal a los voluntarios para la distribución de cajas del 2º sábado.** Si está interesado en ser voluntario o necesita ayuda, comuníquese con Elaine Almond, Shelly Chloupek o la oficina parroquial.

Fin del horario de verano: El horario de verano termina el domingo 3 de noviembre. Recuerde atrasar sus relojes una hora el sábado por la noche antes de irse a dormir.

Calendario de Oración para Seminaristas: Por favor, oren de manera especial esta semana por seminarista Colter Fulton que estudia en el Seminario St. Gregory the Great.

Oraciones de la Parroquia:

- +Por todas las almas en el purgatorio
- +Para que se elimina la practica del aborto
- +Por el papa Francisco, por los obispos, sacerdotes, religiosos y religiosas
- +Por todos los seminaristas de San Gregorio Magno
- +Para que los jóvenes acepten sus vocaciones
- +Por la paz del mundo, y por la seguridad de los en el servicio militar
- +Por las intenciones de los Caballeros de Colón
- +Por los que ya no practican la Fe

Por:

Edith Weber	Cecilia Meeza	Dan Adler (Sem)	Virginia Miller
Teresa Voleska	Alyssa O.	Jolene Markland	Angel Valdivia
Brad Oschner	Juan Slazar	Emily Howard	Dennis Reddick
Cesaria Gabriel	Cecilia Martel	Erica Lauinger	Randy Schulte
Bill Kerber	Cathy Kamost	Salvador Palas	Shirley McCabe
Jordan Ortmeier	Fr. Allan Phan	Kelem Fabrice	Garry Veik
Sharon Reasland	Nancy Sapp	Randy Chloupek	Tony Stec
Diane Walz y familia	Shirley Koenig	Andrea Ainsworth	Mary Verde
Jeff Weber	Joseph Verde	Kevin Chloupek	Wayne Alley
Jim Jackson	Greg Almond	Rita Mach	Shannon Tebo
Pete Bartels			

Si tiene alguna intención que quiere agregar a la lista, llamen a Elaine Almond (402-224-0732) o Shirley Koenig (402-984-0692)

Información sobre la Iniciativa Electoral de Noviembre:

Sigamos orando y ayunando en esta batalla espiritual que se está ocurriendo en nuestro estado de Nebraska mientras nos preparamos para votar. Las vidas de mujeres y niños están en peligro. Estamos orando y ayunando para derrotar el intento de la industria pro-aborto de legalizar el aborto en Nebraska en etapas avanzadas del embarazo (Iniciativa 439—vote EN CONTRA) y para derrotar los esfuerzos de los opositores a la libertad de elección de escuelas de despojar a los niños de su financiación educativa (Referéndum 435—vote CONSERVAR!). Estamos orando, ayunando y votando para defender las protecciones de salud y seguridad de sentido común para las mujeres y los bebés (Iniciativa 434—vote A FAVOR).

¿Por qué votar para mantener la 435?

La derogación de la Ley de Becas de Educación sería catastrófica para los padres y los niños que necesitan más flexibilidad educativa. Este programa crea un programa de becas para estudiantes de familias de bajos ingresos, estudiantes con necesidades especiales, estudiantes que sufren acoso escolar, estudiantes de familias militares, estudiantes en hogares de acogida y estudiantes a quienes se les niega la inscripción opcional. Una derogación elimina todo esto. El Catecismo enseña que los padres son los principales educadores de sus hijos, “Los padres, como primeros responsables de la educación de sus hijos, tienen el derecho de elegir para ellos una escuela que corresponda a sus propias convicciones. Este derecho es fundamental. En cuanto sea posible, los padres tienen el deber de elegir las escuelas que mejor les ayuden en su tarea de educadores cristianos (cf GE 6). Los poderes públicos tienen el deber de garantizar este derecho de los padres y de asegurar las condiciones reales de su ejercicio #2229) Empoderar a las familias con becas significa darles a los padres la libertad de elegir la escuela que mejor se adapte a sus hijos. Este programa proporciona el apoyo financiero necesario para que las familias encuentren el entorno educativo adecuado para que sus hijos tengan éxito. Un voto a favor de RETAIN 435 ayudaría a las familias de las escuelas católicas de Hastings y también ayudaría a nuestra parroquia de St. Cecilia, ya que queremos ayudar a todos los padres a cumplir la promesa que hicieron en el bautismo de sus hijos: capacitarlos en la práctica de la fe y ayudar a sus hijos a convertirse en discípulos de Cristo.

¿Por qué es permisible votar por la 434, ya que parece permitir el aborto en el primer trimestre?

Los tres obispos de Nebraska, a través de la Conferencia Católica de Nebraska, declararon que es moralmente permisible para los habitantes de Nebraska apoyar la iniciativa n. 434, por las siguientes razones: • La propuesta brinda protección constitucional a los bebés no nacidos durante el segundo y tercer trimestre. • La propuesta deja las protecciones para los bebés no nacidos en el primer trimestre y en casos de violación, incesto o emergencia médica a la Legislatura de Nebraska. • La propuesta no afecta la actual ley pro vida de Nebraska que protege a los bebés no nacidos a las 12 semanas con excepciones en caso de violación, incesto y emergencia médica, y deja intactas otras innumerables leyes de salud y seguridad aprobadas en los últimos 50 años para proteger a las mujeres y los bebés del aborto. Los obispos determinaron además que un votante puede apoyar la propuesta, bajo las siguientes condiciones: • El votante debe comprender que se debe oponer a todo aborto y que el aborto directo nunca es moralmente aceptable bajo ninguna circunstancia. • El votante debe ver esta propuesta como un paso incremental hacia la protección total de toda vida humana contra el aborto, y no como un compromiso permanente. Los partidarios deben seguir comprometidos con el esfuerzo de reconocer el derecho a la vida de todos los niños no nacidos. ([ver Santo Papa Juan Pablo II, Evangelium Vitae \(El Evangelio de la Vida\), párrafo 73](#)) • El votante debe aceptar que la propuesta no crea ningún derecho al aborto en la Constitución de Nebraska. La Legislatura de Nebraska sigue siendo libre de proporcionar una mayor protección a la vida humana. • El votante debe entender que esta propuesta es una alternativa imperfecta a la iniciativa de votación pro-aborto intrínsecamente malvada #439. Esa iniciativa de votación pro-aborto #439 no puede ser apoyada bajo ninguna circunstancia y debe ser rechazada. Para obtener más información sobre los problemas con la iniciativa de votación pro-aborto, visite www.NEcatholic.org.

La semana pasada pude ir a una peregrinación a pie en Oklahoma llamada la Peregrinación de los Tres Corazones. Fueron 35 millas en dos días acampando en tiendas de campaña durante dos noches. Había más de 2.500 peregrinos de todo el país, incluso algunos de otros países. Nuestro destino era Abadía de Our Lady of Clear Creek donde participamos en la Misa Pontificia celebrada por el Reverendísimo Padre Jean Pateau, Abbot of Notre-Dame de Fontgombault. Mientras caminábamos, tuvimos mucho tiempo para la oración, la reflexión, las conversaciones con otros peregrinos, oportunidades para ofrecer penitencia y orar por muchas personas e intenciones. Ofrecimos nuestros sacrificios espirituales y físicos, especialmente por la defensa de la familia tradicional y la santidad de la vida, mientras buscábamos lo que es Bueno, Verdadero y Bello. ¡Fueron un par de días muy desafiantes llenos de muchas gracias! La celebración de la Sagrada Eucaristía fue el punto culminante de cada día, también se ofrecieron confesiones a lo largo del camino. Me renové en mi vocación y sé que muchos hermanos sacerdotes, religiosos consagrados, familias e individuos se renovaron en la suya. ¡Espero participar en esta peregrinación en octubre de 2025 y espero que podamos traer muchas familias de Santa Cecilia y San Jose! Avísame si estás interesado

La siguiente parte de nuestra lectura, El Sacramento de Caridad [Sacramentum Caritatis SOBRE LA EUCARISTÍA FUENTE Y CULMEN DE LA VIDA Y DE LA MISIÓN DE LA IGLESIA](#), habla de esta renovación. El párrafo 79 habla de la Eucaristía y de los fieles laicos: “Puesto que el mundo es « el campo » (Mt 13,38) en el que Dios pone a sus hijos como buena semilla, los laicos cristianos, en virtud del Bautismo y de la Confirmación, y fortalecidos por la Eucaristía, están llamados a vivir la novedad radical traída por Cristo precisamente en las condiciones comunes de la vida. Han de cultivar el deseo de que la Eucaristía influya cada vez más profundamente en su vida cotidiana, convirtiéndolos en testigos visibles en su propio ambiente de trabajo y en toda la sociedad. Animo en especial a las familias para que este Sacramento sea fuente de fuerza e inspiración. El amor entre el hombre y la mujer, la acogida de la vida y la tarea educativa son ámbitos privilegiados en los que la Eucaristía puede mostrar su capacidad de transformar la existencia y llenarla de sentido.” El párrafo 80 habla de la Eucaristía y de la espiritualidad sacerdotal: “[El sacerdote] está llamado a ser siempre un auténtico buscador de Dios, permaneciendo al mismo tiempo cercano a las preocupaciones de los hombres. Una vida espiritual intensa le permitirá entrar más profundamente en comunión con el Señor y le ayudará a dejarse ganar por el amor de Dios, siendo su testigo en todas las circunstancias, aunque sean difíciles y sombrías.” El párrafo 81 habla de la Eucaristía y de la vida consagrada: “Los consagrados y las consagradas, incluso desempeñando muchos servicios en el campo de la formación humana y en la atención a los pobres, en la enseñanza o en la asistencia a los enfermos, saben que el objetivo principal de su vida es “la contemplación de las cosas divinas y la unión asidua con Dios”” El párrafo 82 habla de la Eucaristía y de la transformación moral: “Es ante todo el gozoso descubrimiento del dinamismo del amor en el corazón que acoge el don del Señor, se abandona a Él y encuentra la verdadera libertad. La transformación moral que comporta el nuevo culto instituido por Cristo, es una tensión y un deseo cordial de corresponder al amor del Señor con todo el propio ser, a pesar de la conciencia de la propia fragilidad. Todo esto está bien reflejado en el relato evangélico de Zaqueo (cf. Lc 19,1-10).” El párrafo 83 habla de **la coherencia eucarística**, algo especialmente importante ahora que se acerca el día de las elecciones y debemos votar de acuerdo con nuestra fe católica. “Es importante notar lo que los Padres sinodales han denominado coherencia eucarística, a la cual está llamada objetivamente nuestra vida. En efecto, el culto agradable a Dios nunca es un acto meramente privado, sin consecuencias en nuestras relaciones sociales: al contrario, exige el testimonio público de la propia fe. Obviamente, esto vale para todos los bautizados, pero tiene una importancia particular para quienes, por la posición

social o política que ocupan, han de tomar decisiones sobre valores fundamentales, como el respeto y la defensa de la vida humana, desde su concepción hasta su fin natural, la familia fundada en el matrimonio entre hombre y mujer, la libertad de educación de los hijos y la promoción del bien común en todas sus formas. Estos valores no son negociables. Así pues, los políticos y los legisladores católicos, conscientes de su grave responsabilidad social, deben sentirse particularmente interpelados por su conciencia, rectamente formada, para presentar y apoyar leyes inspiradas en los valores fundados en la naturaleza humana- Esto tiene además una relación objetiva con la Eucaristía (cf. 1 Co 11,27-29). Los Obispos han de llamar constantemente la atención sobre estos valores. Ello es parte de su responsabilidad para con la grey que se les ha confiado. † Padre Clinch

Tarjetas de oración: *Tenemos nuevas tarjetas de oración en las bancas, dirigidas a Nuestra Señora de Guadalupe, quien es la Patrona de las Américas y los No Nacidos. Los obispos de Nebraska han pedido que los católicos de todo el estado recen la oración en el reverso de esta tarjeta durante los próximos 9 días. Por favor, llévese esta tarjeta de oración a casa y únase a los católicos de todo el estado en oración por la derrota de la iniciativa pro-aborto 439 y por la protección de los niños no nacidos y sus madres.*